
第３７回 真室川町農業委員会総会議事録 

 

１．日  時 令和５年６月２３日（金） 午後４時０５分～午後４時３０分  

 

２．場  所 真室川町役場 ３階会議室 

 

３．議  事  

     

    ・報告第４７号 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

    ・議案第９１号 農地法第３条の規定による許可申請について 

     

     

                                                 

４．出席者等（敬称略） 

  

（１）出席委員 

髙 橋 清 美 梁 瀬 裕  藤 山 梅 子 庄 司 稔 

髙橋慎知子 五十嵐三紀夫 川 又 義 弘  沼 澤 一 夫  

小 松 栄 富     

 

（２）欠席委員 

    

  

（３）傍聴農地利用最適化推進委員 

佐 藤 保 佐藤 利行  

   

 

（４）事務局出席者 

 

 

５．議事録署名委員 

小 松 栄 富 梁 瀬 裕 

 

事務局長 斉 藤 克 智 

事務局主事補 池 田 梨 央 
会計年度任用職員 齊 藤 瑠 依 



 

会  長 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

会    長 

 

各 委 員 

 

会    長 

 

 

 

事務局長 

 

会    長 

 

 

６番委員 

 

 

会 長 

 

 

８番委員 

 

 

  

 皆さん総会参加ご苦労様です。事務局長からもありましたが、今回で

第２６期最後の総会となります。それでは早速第３７回の総会に移りた

いと思います。３番の事務報告をお願いいたします。 

 

【事務局説明】 

 

はい。４番の議事録署名委員は、８番委員と１番委員にお願いいたし

ます。 

それではさっそく議事に入らせていただきます。 

報告第４７号「農地法第１８条第６項の規定による通知について」説

明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

何か質問はございませんか。 

 

ありません。 

 

無いようですので、報告第４７号は決定させていただきます。 

つづきまして、議案第９１号「農地法第３条の規定による許可申請つ

いて」説明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

ただいま説明ありましたが、議案第９１号について何か質問はありま

せんか。現地確認はどうでしたか。 

 

はい。６月１０日に事務局補佐と現地確認行ってきました。全部作付

けされており、きれいに管理されておりました。 

 

 はい。管理は十分きれいにされているということで、ご質問などあり

ませんか。 

 

はい。１７番は●●さん個人で作付けしているのですか。 

 

 



 

６番委員 

 

 

 

 

８番委員 

 

会 長 

 

各 委 員 

 

会  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はい。今回の売買は、●●さんが認定農業者ではないので農地法３条

での売買ということのようです。今後基盤整備事業に着工した際に集積

率に関わってくる可能性もある為、注意深く見守っていかなくてはいけ

ないとは思います。 

 

わかりました。 

 

他にありませんか。 

 

 ありません。 

 

無いようですので、議案第９１号は決定させて頂きます。 

他にありませんか。無いようなのでこれで第３７回総会を終了します。 

どうもご苦労様でした。 

 



 

 



議 事 録 署 名 人 

 

 

 

 

会長                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 


